

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial

Discursos del viejo PRI

Todo iba bien el domingo pasado cuando decenas de miles de personas, bien organizadas, empezaron a marchar al Zócalo

para protestar contra el Plan B de la Reforma electoral que aprobó el Congreso, y pedirle a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que no se "arruguen"; que la rechacen porque atenta contra la democracia que tanto trabajo nos ha costado construir. Todo iba bien en los reclamos: "El INE no se toca" y arengas por el estilo.

"Se utilizó al INE y se utilizó la democracia para llegar al poder. Y hoy quieren matarlo para impedir la alternancia. Y no lo vamos a permitir. Quieren eliminar al INE porque les estorba el voto libre. Quieren desmembrarlo porque la intolerancia le estorba ..."

¡Qué padre la sociedad está mostrando el músculo! Exclamaron algunos

Todo iba bien hasta que a los oradores que participaron en dicho evento les salió el priista que llevan dentro y se apoderaron de la concentración para erigirse como los salvadores del México jodido, corrupto, desigual, inseguro... que el PRI dejó. No sólo eso, sacaron de sus archivos el viejo discurso demagógico:

"Estamos aquí en el corazón de la república para defender la democracia. Hoy inicia aquí y en más de 100 ciudades del territorio nacional la construcción de un gran frente ciudadano para ganar el 24 ... " *Quiúbole,*

quiúbole, si estábamos en la defensa del INE, comentaron algunos. Pero siguió el susodicho discurso:

"Desde hoy llenemos las urnas para votar por México... Votemos en contra de la mentira y la mediocridad", dijo entre otras cosas, la única oradora mujer quien parecía sentirse iluminada. Algunos de los asistentes pensaron que estaban escuchando a la excombativa y alguna vez líder del PRI, Beatriz Paredes Rangel, pero era otra "Bety" la que estaba ante el micrófono para exigir "una nueva forma de hacer política". Para pedir: "En el 24 abramos con nuestro voto las llaves y la puerta de la esperanza y la libertad. Vayamos por los abstencionistas; por los decepcionados y arrepentidos de haber dado su voto a quienes no lo merecían. Por los millones de damnificados que han dejado a su paso políticas perversas e ineficaces. Vayamos por las clases media, por cerrar la brecha de la desigualdad que ha impulsado el populismo económico..."

¿Se estaba refiriendo a Luis Echeverría, José López Portillo, y otros impresentables políticos del viejo PRI? Preguntaban algunos de los asistentes a la marcha. "Hoy inicia aquí y en más de cien ciudades del territorio nacional la construcción de un gran frente ciudadano para ganar el 24", dijo convencida la oradora. La sociedad cuestiona: ¿Y cuál es el plan para lograr lo que algunos consideran un milagro? ¿Cuál es la estrategia para echar a MORENA de Palacio Nacional? ¿Con qué candidato/a lo van a conseguir, si a poco más de un año de la elección presidencial no tienen ni siquiera un prospecto?

